

Polda Jateng Panggil Beberapa Kades di Wilayah Jateng Terkait Dana Desa

JAKARTA (IM) - Mabes Polri merespons soal pemanggilan kepala desa di sejumlah wilayah Jawa Tengah terkait dana desa oleh Polda Jateng.

Polda Jateng sebelumnya menerangkan, pemanggilan sejumlah kades di Karanganyar merupakan tindak lanjut dari aduan masyarakat pada 12 April 2023.

"Itu sudah di proses sama Polda Jateng," kata Kadiv Humas Polri Irjen Shandi Nugroho kepada wartawan di Mabes Polri, Selasa (5/12).

Irjen Shandi Nugroho juga menanggapi soal isu netralitas Polri selama Pemilu 2024 dalam pemanggilan sejumlah Kades di Jateng. Ia meminta semua pihak segera melaporkan apabila ada anggota Polri menyalahi aturan di Pemilu.

"Aturan sudah jelas, petunjuk pimpinan sudah jelas, kemudian arahan juga sudah disampaikan. Kalau ada personil Polri yang tidak sesuai ketentuan, laporkan," ujar Shandi Nugroho menambatkan.

Shandi jmeminta agar isu tersebut tidak menjadi bola liar di masyarakat, sehingga memunculkan isu-isu lain.

"Propam menunggu, propam mabes, propam polda, propam polres, jadi jangan dibuat isu-isu yang lain. Jadi kalau memang ada anggota Polri yang tidak sesuai ketentuan silakan dilaporkan," ujarnya.

Untuk diketahui, pemeriksaan terhadap kepala desa di wilayah Kabupaten Karanganyar akan dilakukan

serempak selama tiga hari, mulai Senin 27 November 2023 hingga Rabu 29 November 2023.

Surat pemberitahuan klarifikasi tersebut disampaikan Ditreskrimsus Polda Jateng melalui Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (Dispermasdes) Kabupaten Karanganyar. Surat dari Ditreskrimsus tersebut bernomor: B/Und-2038/XI/RES.3.1./2023 tanggal 16 November 2023 perihal permintaan keterangan dan dokumen.

Sementara, Polri telah menerbitkan Surat Telegram Nomor 2407/X/2023. Surat itu ditujukan untuk mencegah anggota Polri berpolitik praktis. Dalam surat tersebut memuat beberapa larangan anggota Polri selama 2024, misalnya anggota Polri dilarang mendeklarasikan bakal pasangan calon, memberikan dukungan politik, menjadi pengurus tim sukses, serta memberikan fasilitas dinas untuk kepentingan politik.

Kemudian, dilarang menghadiri atau menjadi pembicara atau narasumber pada kegiatan deklarasi, rapat, kampanye dan pertemuan partai politik maupun komunitas relawan, kecuali pengamanan yang berdasarkan surat perintah tugas.

Selanjutnya, larangan juga mencakup memberikan komentar atau penilaian terkait pasangan calon kepada keluarga atau masyarakat. Dengan begitu Polri tidak akan memihak baik materiil maupun imateril, kepada salah satu pasangan calon atau partai politik. • lus

FOTO: ANT



Panglima TNI Temui Kapolri di Mabes Polri, Bahas Formula Agar Pemilu Berjalan Damai

Panglima TNI dan Kapolri bahas tentang gelaran patroli bersama Babinsa dan Babinkamtibmas di berbagai level agar Pemilu 2024 berjalan lancar.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menerima kunjungan Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto, di Mabes Polri, Jakarta, Selasa (5/12).

Menurut Jenderal Agus Subiyanto, kedatangannya ke Mabes Polri untuk silaturahmi dan membahas sejumlah hal, termasuk mewujudkan pemilu damai.

"Pertama adalah karena saya pejabat baru Panglima TNI jadi, ada waktu untuk bersilaturahmi ke beberapa instansi. Kebetulan hari ini sedang ada di tempat. Saya bersilaturahmi ada beberapa hal yang dibahas," ujar Agus kepada wartawan di Mabes Polri, Selasa (5/12).

Selain upaya menjaga sinergitas, silaturahmi itu untuk

mencari formula agar pemilu dapat berjalan damai.

"Sinergitas dalam menghadapi pemilu damai. Jadi kita sudah membuat deklarasi pemilu damai di setiap wilayah di seluruh Indonesia," katanya.

Dalam pertemuan tersebut juga dibahas tentang gelaran patroli bersama Babinsa dan Babinkamtibmas di berbagai level.

"Kita bersama-sama sinergitas tujuannya agar Pemilu 2024 berjalan lancar aman sesuai waktu yang ditentukan," ujarnya.

Sementara itu, Jenderal Listyo Sigit Prabowo men-

gatakan dalam kunjungan Panglima TNI ke Mabes Polri menjadi momen untuk memperkuat sinergitas TNI dan Polri.

"Hari ini kami mendapatkan kunjungan resmi dari Bapak Panglima TNI dan tentunya ini menjadi kegiatan dalam rangka kami untuk terus memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri," kata Listyo Sigit.

Jenderal Listyo Sigit mengatakan, saat bertemu Panglima TNI Agus Subiyanto

PELEPASAN PERDANA LOGISTIK PEMILU 2024 DI KALBAR

Petugas kepolisian bersiaga di depan truk pengangkut kontainer berisi logistik Pemilu 2024 saat Pelepasan Perdana di Pelabuhan Dwikora, Pontianak, Kalbar, Selasa (5/12). KPU Kalbar melakukan pelepasan perdana enam kontainer berisi logistik utama Pemilu 2024 berupa surat suara DPR RI, DPRD provinsi dan DPRD kabupaten/kota menuju 10 kabupaten/kota di wilayah Kalbar.



FOTO: TMC

PENJELASAN E-TILANG KEPADA PENGEMUDI OJEK Polisi dari Satuan Lalu Lintas Jakarta Timur memberikan penyuluhan tertib berlalu lintas dan penjelasan tilang E-TLE kepada pengemudi ojek pangkalan Pasar Kramat Jati di Jl. Masjid H Ma'mun, Jakarta Timur, Selasa (5/12).

Caleg PSI Ditemukan Tewas dalam Kondisi Membusuk Dalam Rumahnya di Malang

MALANG (IM) - Polisi masih mengusut penyebab kematian Antonia Suares, calon anggota legislatif (Caleg) DPR RI dari Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Daerah Pemilihan (Dapil) Malang.

Saat ditemukan di dalam rumahnya, Jalan Pisang Agung III Nomor 10 RT 1 RW 5, Kelurahan Pisang Candi, Kecamatan Sukun, Kota Malang, pada Senin (4/1) sekitar pukul 21.30 WIB, kondisi jenazah korban sudah membusuk.

Kasat Reskrim Polresta Malang Kota Kumpul Danang Yudianto mengatakan, pihaknya telah melakukan olah tempat kejadian perkara (TKP) di lokasi penemuan jenazah korban. Polisi juga telah meminta keterangan beberapa orang warga di sekitar lokasi, termasuk dua saksi yang menemukan korban telah meninggal membusuk di rumahnya.

"Setelah mendapatkan laporan, kita langsung datang ke TKP. Dari hasil visum, tidak ditemukan adanya bekas kekerasan pada tubuh korban," kata Danang Yudianto, dikonfirmasi, Selasa (5/12) pagi.

Mantan Kapolsek Blimbing ini memaparkan, bila pemeriksaan sampel sisa makanan juga telah dilakukan oleh kepolisian dan tim medis di Rumah Sakit Saiful Anwar (RSSA). Hal itu guna memastikan penyebab kematian Caleg DPR RI Dapil Malang raya tersebut.

"Kita juga uji sampel sisa makanan di dalam perut, hasilnya kita masih menunggu. Korban ditemukan di ruang tamu, saat itu rumah dalam kondisi terkunci," ucap Danang kembali.

Berdasarkan hasil ket-

erangan para saksi, selama ini korban tinggal sendiri di rumahnya. Sehingga ketika ada bau busuk dari rumah korban, warga sekitar curiga dan langsung mengecek kondisi Antonia Suares.

"Korban tinggal sendiri, ditemukan di ruang tamu. Rumah juga dalam kondisi terkunci, jika melihat kondisi jenazah diperkirakan meninggal pada dua sampai tiga hari lalu," jelasnya.

Sementara itu, Ketua DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Kota Malang Achmad Faried menuturkan, bahwa pihak keluarga dan perwakilan PSI menyerahkan penyelidikan kematian calegnya ke polisi. Saat ini korban telah divisum untuk mengetahui penyebab kematiannya.

"Kemarin kita sudah mintakan visum sesuai permintaan keluarga, hasilnya apa? Belum tahu. Tapi ada dugaan, meninggalnya sudah 2 sampai tiga hari lalu," kata Faried.

Antonia Suares ditemukan meninggal dunia dalam kondisi membusuk di rumahnya Jalan Pisang Agung III Nomor 10 RT 1 RW 5, Kelurahan Pisang Candi, Kecamatan Sukun, Kota Malang, pada Senin malam (4/12) sekitar pukul 21.30 WIB. Jasadnya ditemukan oleh warga sekitar yang merasa curiga tercium bau busuk dari rumah korban.

Selanjutnya warga mengecek rumah korban dan menemukan korban sudah meninggal dunia, dalam keadaan membusuk di ruang tamu rumahnya. Kemudian warga melaporkan kasus ini ke polisi dan mengevakuasi jasad Antonia Suares ke RSSA Malang. • lus

Tiga Anggota Polisi Ditusuk Saat Gerebek Tempat Judi di Muratara Sumsel

MURATARA (IM) - Tiga anggota Reskrim Polres Muratara, yakni Aiptu Kohar, Briptu Ilham dan Bripda Nandi, kini kondisinya kritis setelah mengalami luka tusuk saat melakukan penggerebekan arena judi dadu kuncang, di dekat pasar malam Desa Muara Tiku, Kecamatan Karang Jaya, Kabupaten Muratara, Sumatera Selatan.

Kapolres Muratara, AKBP Koko Arianto Wardani, mengatakan, peristiwa itu berawal dari tim opnsal unit Pidum Sat Reskrim Polres Muratara mendapatkan informasi dari masyarakat tentang adanya tempat judi dadu di wilayah mereka.

"Yaitu permainan judi jenis dadu kuncang yang berlokasi di dekat pasar malam Desa Muara Tiku Kecamatan Karang Jaya Kabupaten Muli Rawas Utara (Muratara)," ujarnya, Selasa (5/12).

Setelah mendapat informasi anggota selanjutnya pada hari Senin (4/12) sekitar pukul 23.00 WIB, Kanit Pidum Ipda Henry

Martadinata, memberikan arahan kepada tim opnsal terkait cara bertindak saat melakukan penangkapan.

"Kemudian tim bergerak menuju Desa Muara Tiku, sesampainya di depan Pasar malam Desa Muara Tiku, ternyata informasi tersebut benar dan tim langsung melakukan penangkapan terhadap para pelaku dan berhasil mengamankan SB (31), RK (33)," urainya.

Ditambahkannya, dalam penangkapan itu seorang pelaku yang diduga bandar dadu kuncang inisial EP (pelaku penusukan terhadap anggota) berhasil melarikan diri. Kemudian oleh anggota dilakukan pengejaran.

"Ketika dilakukan pengejaran, Briptu Ilham berhasil mengejar tersangka dan menabrak dari belakang. Sehingga sempat terjadi pergulatan antara anggota dengan tersangka EP," ujarnya.

Dalam perkelahian tersebut, tersangka EP menacubut pisau yang dibawa serta disembunyikan di pinggang. Lalu tersangka melakukan

penusukan mengenai lengan kiri Briptu Ilham. Tak puas hanya disitu, tersangka EP kembali melakukan penusukan dan mengenai bagian rusuk sebelah kiri serta perut kanan bawah.

"Sehingga akibat tusukan tersebut, Briptu Ilham tak dapat melawan lagi. Sedangkan tersangka EP melarikan diri," jelasnya.

Walaupun mencoba untuk melarikan diri usaha tersangka EP dilihat oleh Bripda Nandi. Hingga tersangka dilakukan pengejaran. Dan ketika akan dilakukan penyeragaman, tersangka EP langsung berusaha menusuk dada kiri Bripda Nandi.

"Meski masih mampu mengelak, namun tetap melukai dada kiri Bripda Nandi hingga terjatuh," katanya.

Selanjutnya, tiga orang anggota yang alami luka akibat ditusuk tersangka dibawa ke Puskesmas Karang Jaya. Dan seorang anggota yakni Briptu Ilham terpaksa langsung dilarikan ke RS Ar Bunda di Lubuklinggau lantaran luka parah akibat tikaman pelaku. • lus



FOTO: ANT

PEMAKAMAN KORBAN ERUPSI MARAPI DI PADANG

Keluarga dan kerabat menangis saat prosesi pemakaman jenazah korban erupsi G. Marapi di Bandar Buat, Padang, Sumbar, Selasa (5/12). Warga Padang M. Alfikri (19) menjadi salah satu korban meninggal akibat erupsi G. Marapi pada Jumat (3/12) dan termasuk dalam rombongan 14 mahasiswa Politeknik Negeri Padang yang mendaki gunung itu dan sebagian belum dievakuasi.

Penggelapan Mobil dan Investasi Bodong di Bogor, Korban Rugi Sekitar Rp1 Miliar

BOGOR (IM) - Polisi menangkap pria bernisial H, merupakan tersangka penggelapan mobil di wilayah Kecamatan Klapanunggal, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Selain itu, H juga dituduh melakukan penipuan dengan modus ivestasi bodong Kerugian korban diperkirakan sekitar Rp 1 miliar.

Kapolsek Klapanunggal, Iptu Silfi Adi Putri mengatakan, kasus ini berawal dari adanya laporan terkait penggelapan mobil terkait bisnis kelapa muda. Mobil jenis pikap milik korban yang disewakan kepada H justru digadaikan.

"Pelaku awalnya tersangka H menggadaikan mobil yang disewanya," kata Silfi kepada wartawan, Selasa (5/12).

Berdasarkan penyelidikan pihak kepolisian, tersangka H pun ditangkap di wilayah Ujung Kulon, Banten. Setelah dilakukan pemeriksaan, terungkap ternyata tersangka H, juga merupakan pelaku penipuan dengan modus investasi bodong.

"Dia juga tersangka perkara investasi bodong di Polres Bogor dengan kerugian kurang lebih Rp1 miliar beru-

pa trading. Lebih lanjutnya terkait investasi itu perkaranya ada di Polres, kalau di kami penggelapan dan di Polres investasi bodong," ujarnya.

Sementara itu, Kanit Reskrim Polsek Klapanunggal Iptu AM Zalukhu mengatakan, pelaku memainkan trading dan meminta investasi dari para korbannya. Tetapi, pelaku tak kunjung memberikan keuntungan atas investasi yang diberikan korban.

"Kita bongkar satu per satu oh ternyata dia melakukan trading juga. Kita coba cari siapa yang kena, ternyata setelah kita cari 'iya pak kita sebulan belum dibayar' karena jumlahnya besar kita serahkan ke Polres. Jadi kita berbarenganlah (dengan Polres Bogor). Dia yang mainin (trading), minta investasi dari orang ada yang sampai ratusan juta," ucap Zalukhu.

Pelaku dijerat Pasal 378 dan atau Pasal 372 KUHP dengan pidana penjara paling lama 5 tahun. Saat ini, pelaku sudah ditahan di Polsek Klapanunggal.

"Kurang lebih 5 tahun (beraksi) dan banyak korbannya," tuturnya. • lus

1.800 Personel Gabungan Dikerahkan Amankan Demo Apdesi di Gedung DPR

JAKARTA (IM) - Sebanyak 1.800 personel gabungan dikerahkan untuk mengawal aksi demo Asoisasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (Apdesi) di depan Gedung DPR RI, Jakarta, Selasa (5/12).

"Kami mengerahkan 1.800 personel gabungan untuk mengawal aksi ini," kata Kapolres Jakarta Pusat, Kombes Susatyo Purnomo Condro dalam keterangannya, Selasa (5/12).

Susatyo menjelaskan bahwa pihaknya fokus mengamankan jalannya aksi tersebut. Polisi akan melakukan rekayasa lalu lintas secara situasional.

"Mengenai pengalihan arus lalu lintas masih bersifat situasional. Namun, kami akan melihat eskalasi di lapangan nantinya," ujarnya.

Ia mengimbau kepada seluruh peserta aksi untuk tertib dalam menyampaikan aspirasi dan turut

menjaga kenyamanan masyarakat lainnya.

"Silakan sampaikan aspirasi secara tertib dan damai. Untuk warga diharapkan gunakan jalur alternatif agar terhindar dari kepadatan," katanya.

Sementara itu, polisi telah menutup lalu lintas yang mengarah ke Slipi. Polisi mengimbau masyarakat yang melintas dari arah Semanggi menuju Slipi untuk mencari jalur alternatif lain sehingga tidak terkena macet.

"Hari ini tanggal 5 Desember 2023, agar masyarakat yang akan melintas dari arah Semanggi menuju ke Slipi mencari rute alternatif lain dikarenakan di depan DPR MPR sedang ada penyampaian pendapat," kata Kabag Ops Ditantas Polda Metro Jaya, AKBP Dermawan Karo Sekali dalam video yang di unggah di akun Instagram TMC Polda Metro, Selasa (5/12). • lus